

Communiqué pour informations

Objet : Déménagement de la clinique de soins infirmiers Santé à Cœur

Déménagement à Saint-Anselme le 1^{er} août prochain

Située à Sainte-Claire depuis son ouverture à l'été 2022, la clinique de soins infirmiers Santé à Cœur déménagera son local au 902 route Bégin à Saint-Anselme le 1^{er} août prochain. Le numéro de téléphone et l'adresse courriel pour nous joindre demeurent les mêmes. Tous les services actuellement offerts à la clinique demeureront disponibles mais dans un nouveau local mieux adapté à nos besoins et qui demeure facilement accessible. Rappelons que la clinique offre une multitude de services infirmiers à la population tout en complétant les services déjà offerts dans le secteur public.

Des services accessibles un peu partout dans Bellechasse

Afin d'offrir une meilleure accessibilité à la clientèle, des points de service ont été ouverts dans deux pharmacies de la région soit celle de Saint-Henri et celle d'Armagh. Une infirmière est sur place une fois par semaine pour mieux répondre aux besoins des personnes plus éloignées de la clinique. Des discussions sont en cours afin d'ouvrir d'autres points de service ce genre. À noter que les infirmières peuvent se déplacer à domicile ou dans les entreprises lorsque demandé par le patient.

Clinique de soins infirmiers Santé à Cœur

Rappelons que la clinique de soins infirmiers Santé à Cœur est une clinique privée qui offre des soins de santé d'une grande qualité et ce, rapidement. Tous les services ont des frais associés mais demeurent abordables. Les frais sont remboursables par la majorité des assurances privées et sont déductibles d'impôt dans les frais de santé. Certains crédits d'impôt sont également disponibles pour les soins à domicile.

Visitez notre site web au <https://santeacoeur.net/> ou communiquez directement avec nous pour avoir plus d'information sur nos services.

Mélie Labonté, infirmière auxiliaire propriétaire
418-883-0053
info@santeacoeur.net